

Antrag Nr. 20-O-02-0008

DIE LINKE

Betreff:

Sichere Überquerung für Fußgänger und Fahrradfahrer des Westends in Naherholungsgebiete (Linke)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat Westend/Bleichstraße darüber zu informieren, welche möglichen Maßnahmen ergriffen werden können, um eine sichere Überquerung der stark befahrenen Straßen in Richtung der beiden Naherholungsgebiete (Wellritztal, Walkmühltalanlagen) zu ermöglichen.

Begründung:

Die Walkmühltalanlagen und das Wellritztal sind beliebte Naherholungsgebiete der Westend-Bewohner. Viele Familien mit Kindern nutzen die Parks. Die Überquerung von der Allee (Japanische Kirsche) an der Albrecht-Dürer-Straße in die Walkmühltalanlagen ist sowohl für Fußgänger als auch für Fahrradfahrer gefährlich, da die L417 kurvenreich und nicht gut einsehbar ist. Die Straße wird auch von LKW stark befahren. Um in das Wellritztal zu kommen (Eingang Friedrich-Naumann-Straße), muss zunächst der stark befahrene Kurt-Schumacher-Ring überquert werden. Zebrastreifen bzw. Fußgängerampeln und Hinweisschilder sind wünschenswert.

Wiesbaden, 30.01.2020